
お世話になりました・・・    

  令和４年度の定期異動により、下記の職員が飫肥中学校を離れることになりました。これまで保護者や地域

の皆さまに大変お世話になりましたことを感謝申し上げます。異動される先生方から一言いただきました。 

【 前田 幸三 】先生 

コロナ禍でしたが卒業生と同じ３年間を飫肥中学校で過ごすことができ、本当に幸せでした。生徒の皆さん、保

護者や地域の方々に心より感謝いたします。ありがとうございました。 

【 田中 龍史 】先生 

6 年間大変お世話になりました。ありがとうございました。４月に新入生を迎え、吹奏楽部、合唱コンクール、そし

て校歌・応援歌！これからもっと盛り上がっていくことを願っています。応援しています！ 

【 永山久美子 】先生 

６年前新任式で聴いた校歌の凄さに圧倒され、コロナの影響でその校歌が歌えなくなり寂しい日々が続きまし 

た。最後また、素晴らしい校歌を聴いて転勤できることがうれしいです。これからも全力校歌を期待しています。  

ありがとうございました。 

【 榎本 盛一 】先生 

 飫肥中で5年間お世話になりました。多くの方に支えられ、助けられた５年間でした。皆さんに感謝の念がた

えません。私にとってかけがえのない月日となりました。飫肥中に勤務できて良かったです。 

【 河野 香織 】先生 

１年間と短い間でしたが、私にとって学びの多い一年間だった気がします。飫肥中の生徒に会った日の彼らの集

会の姿勢はとてもすごく、感動したことを今でも覚えています。これからも、あの集会の姿勢を大切にこれから

もチャレンジしていってください。今までありがとうございました。 

【 中島 剛  】先生 

初めて中学校に勤務するということで慣れない点も多々ありましたが、周囲のご協力とやさしさで乗り越えら

れたと思います。３年間ありがとうございました。 

【 河野れんげ 】先生 

 幸せな２年間をありがとうございました。飫肥中の生徒さんたちと出会えて本当に良かったです。 

飫肥中に勤務できて良かったです！ 

おび城音楽祭 ～バビロン川のほとりで・・特に素晴らしかった！ 

２１日（火）に本校吹奏楽部による演奏会が小村記念館で行われました。 

会場は約１４０人以上の観客が集まり、大盛況でした。受験を終えた３年

生も少ない練習時間だったにもかかわらず、素晴らしい演奏を聴かせてくれ

ました。当日を含めて、丁寧に練習を重ねた１～３年の部員の皆さんと顧問

の田中先生、本当にお疲れ様でした。そして、感動の時間をありがとうございました。 

飫肥中でよかった・・・ 

最後の教員人生をここ飫肥中で終えることになったことも、何かの縁かなと思います。こんなに緑に囲まれた自然豊かな

学校はこれまで見たことがありませんでした。毎日通る校門からの青春ロードはとても心地よかったです。青春ロードで野

球部の生徒と一緒に掃除すること、立ち番であいさつを全校生徒にしている須崎先生とのほんの少しの会話・・朝からなか

なかいい時間を過ごさせていただきました。体育大会では人力車に乗せていただいたり、立志式では連凧を見せてもらった

り、たくさんの生徒が校長室に足を運んでくれたりと・・ここでもいい時間を過ごさせていただきました。先生方はもちろ

んですが、環境整備員の方々、事務室の先生方、生活支援員や図書司書、そしてスクールサポートスタッフやカウンセラー

のみなさんにお世話になりました。そして、学校支援ボランテｲアのやっちみろ会は低調でしたが、それでも校内の環境整備

のお手伝いをしていただきました。保護者の皆様や地域の方々との関わりが制限され、とても心苦しい１年間でしたが、生

徒や保護者そして職員よりも自分自身が一番「飫肥中で良かった」と思っています。最後にこの飫肥中で働くことができて

本当に幸せでした。ありがとうございました。                校長  宇都宮 茂樹 


